

FEDERACIÓN NAVARRA DE TENIS DE MESA

El 2 de octubre de 2020 la Federación Navarra de Tenis de Mesa, acompañada del Presidente de la Real Federación Española de TM, tuvo la oportunidad de presentar ante el Parlamento la situación del TM en Navarra y sus necesidades en estos momentos.

Básicamente lo que pidió la FNTM fue una instalación para TM (llevamos 38 años pidiéndolo y recibiendo buenas palabras) y el apoyo a un Plan Especial de Promoción.

Todos los partidos políticos entendieron la situación tan olvidada en que se encontraba la Federación y dijeron que YA ERA HORA DE DAR UNA SOLUCIÓN y que no se podía esperar más.

Respecto a la instalación, necesaria para realizar las actividades propias de la Federación y poder promocionar nuestro deporte, sabemos que la Consejera y el Director del IND lo tienen presente como algo prioritario, pero estamos sin respuestas concretas.

Si se consigue la instalación tenemos la palabra del Presidente de la RFETM de que la Federación Española nos la viste con mesas, suelo, vallas,...

Estamos estrangulándonos porque no disponemos de local y los aficionad@s lo van dejando cansados de verse siempre con los mismos. Nos hemos visto limitados a equipos que juegan en Ligas Nacionales y hemos tenido que incorporarnos a la Liga Vasca. El Tm se ha tenido que refugiar en clubes privados y en estos momentos solo hay Tm en Anaitasuna, Natación y Oberena. Algo en Universidad de Navarra.

Hemos presentado un ambicioso Plan de Extensión del Tenis de Mesa que pretende sacarlo de Pamplona. Queremos llevar el Tm a 40 pueblos creando 8 zonas básicas que agrupen a 5 pueblos cada una. Podríamos llegar a 1000 aficionad@s desde los 6 hasta los 100 años.

Para ello queremos dotar a la zona de un lote mínimo de material, para la actividad, consistente en 4 mesas, 4 redes, 4 marcadores, 8 palas y 72 pelotas.

Lo que pedimos a las Zonas es que creen al menos una Escuela Deportiva de Tm que funcione todo el año. Que los más pequeños vayan participando en los Juegos Deportivos de Navarra y poco a poco vayan entrando en competición.

Para ello haremos cursos de Iniciador Deportivo de Tenis de Mesa y de árbitros en el norte y en el sur de la comunidad. Allá donde haya demanda.

Buscamos que acaben formando un club (o más) para aumentar el nº de participantes en las competiciones navarras y crecer en el nº de fichas federadas.

Actualmente Navarra, al contrario que en otros deportes, ocupa la PENÚLTIMA POSICIÓN en nº de fichas federadas con tan solo 92. Con este Plan queremos llegar a las 500 fichas y ojalá superemos esta cifra.

Si el Plan recibe la ayuda que necesitase conseguiría, en 8 años como máximo, que Navarra tuviera una competición propia y que todos los aficionad@s navarr@s tuvieran cerca de su domicilio un lugar donde poder practicar el Tenis de Mesa.

NECESITAMOS YA una cantidad mínima de **16.000 €** para adquirir el material pues hay que comprar todo en un bloque para obtener buen precio. Ya tenemos ofertas de casas comerciales e incluso una que nos hace hasta el 45 % por el material que hemos seleccionado.

Este Plan lo hemos mandado a empresas especializadas en material de TM, a empresas de transportes, a empresas en general, al IND, a los partidos políticos que dijeron que “**ya era hora**”,...

Respuestas: tan solo ofertas de casas comerciales de TM. Del resto tan solo EHBILDU se ha interesado y nos ha escuchado de nuevo. Comentaron que habría que llevarlo de nuevo al Parlamento. Posteriormente Geroa Bai pidió teléfono, pero no ha llamado. Navarra suma nos citó el lunes 17 de mayo.

Se ha mandado la información a muchas poblaciones navarras de toda la geografía autonómica y ya tenemos más de 30 localidades interesadas.

Pero, ¿qué podemos ofrecerles? Pues solamente el Plan, la idea, consejos,...

De material nada, de ayuda poca,...

Nos gustaría que los Medios de Comunicación informarais de todo esto para conseguir que nuestros políticos respondan a sus palabras y que haya empresas que se animen a colaborar con sus aportaciones para que todo esto pueda llevarse a cabo.

Os necesitamos para que nuestro deporte ocupe un lugar importante entre las actividades deportivas navarras.

8 ZONAS

40 PUEBLOS

1000 AFICIONAD@S

16.000 €

16 €/AFICIONAD@